

Egipto sin descubrir

El Cairo, Minya, Luxor.

tour.duration Tipo de recorrido calendario de gira

14 Dia

Tour privado

Cada día

tour.overview

Disfruta de los servicios exclusivos de **Your Egypt Tours**.

Disfrute de los servicios excepcionales de Your Egypt Tours y descubra las encantadoras maravillas de la antigua civilización egipcia en nuestros [tours por Egipto](#). Embárguese en un viaje inolvidable para explorar las colosales pirámides aún no pisadas de Meidum, Hawara y la mundialmente famosa meseta de Giza.

Sumérjase en el esplendor de los templos de Karnak, las atractivas atracciones de Alejandría, el impresionante El Minya, las magníficas tumbas en el Valle de los Reyes y mucho más.

Nuestro recorrido por Egipto desconocido ofrece entradas privadas a todo el complejo de la pirámide de Giza, incluida la gran cámara piramidal, fuera del horario de apertura habitual. Sólo con nuestros [paquetes de viaje a Egipto](#) podrás interponerte entre los las poderosas garras de la Gran Esfinge y obtenga acceso privilegiado a áreas no abiertas al público. Con el permiso especial otorgado por el Ministro de Antigüedades, **Your Egypt Tours** se complace en ofrecerle un permiso para cámara, que le permitirá capturar recuerdos inolvidables sin costo adicional. En el Museo Egipcio de El Cairo podrás tomar tus propias fotos gracias a esta oferta exclusiva.

Eche un vistazo a nuestros lujosos [Tour de lujo por Egipto](#) ¡y reserva tu plaza ahora para embarcarte en el viaje de tu vida!

tour.itinerary

Día 1

Llegada - El Cairo

Bienvenido a El Cairo, donde Your Egypt Tours le espera para brindarle una experiencia incomparable desde el momento de su llegada al Aeropuerto Internacional de El Cairo. Nuestro representante le dará una cálida bienvenida y le llevará al lujoso hotel de 5 estrellas, ubicado a la sombra de las magníficas Grandes Pirámides. A su llegada, después de un rápido proceso de registro, los huéspedes pueden relajarse y saborear una deliciosa cena en el restaurante del hotel mientras disfrutan de las impresionantes vistas. Relájese y rejuvenezca durante su estancia nocturna en este opulento paraíso.

Pernocte en Cairo: Hotel de lujo | **Comidas:** Cena.

Día 2

Herencia copta e islámica

Después de disfrutar de un suntuoso desayuno, tendrá una reunión organizativa con su experto guía egiptólogo.

Prepárate para embarcarte en un viaje para presenciar la herencia islámica y copta en toda su grandeza.

Nuestra primera parada en nuestro [Tour de un día en El Cairo](#) será la histórica **calle Al Muizz**, la calle más antigua de El Cairo, famosa por su impresionante arquitectura medieval, lo que la convierte en un tesoro escondido para los entusiastas de la historia.

Te maravillará con los Complejos de Qalawoon y Bartok, junto con la [Iglesia Colgante](#) y la iglesia caverna, que te dejará hechizado.

Para almorzar, te llevaremos a uno de los restaurantes más exquisitos del Viejo Cairo, ubicado junto al famoso [Bazar Khan El-Khalili](#), el bazar más famoso de El Cairo. Aquí podrá saborear la tentadora cocina local y disfrutar de tranquilas compras en los vibrantes mercados tradicionales egipcios.

Pernoctación en Cairo: Hotel de lujo | **Comidas:** Desayuno y Almuerzo.

Día 3

Saqqara y Dahshour

Después de un delicioso desayuno, partiremos hacia Saqqara para presenciar la impresionante [Pirámide escalonada](#) del rey Zoser. Construida hace 4800 años por el legendario arquitecto Imhotep, esta extraordinaria estructura es la pirámide más antigua del mundo.

Nuestra visita turística continúa con una visita a la Pirámide del Rey Teti, que alberga uno de los textos piramidales más antiguos jamás descubiertos, lo que marca un momento significativo en la historia del antiguo Egipto.

Nuestro viaje nos lleva luego a Dashour, donde descubriremos las dos pirámides construidas para el faraón Snefru. Se trata de una de las pirámides más antiguas, más grandes y mejor conservadas de Egipto, construida entre 2613 y 2589 a.C. El ángulo único de la Pirámide Inclinada ha desconcertado a historiadores e investigadores durante años, proporcionando información sobre cómo evolucionaron las pirámides egipcias con el tiempo.

Únase a nosotros en este viaje único en la vida para experimentar la rica historia del antiguo Egipto descubierto.

Pernocte en Cairo: Hotel de lujo | **Comidas:** Desayuno.

Día 4

Por descubrir (Pirámides de Meidum, Pirámide de Hawara y Dirígete a Minya)

Deléitese con un suntuoso desayuno mientras nos embarcamos en un viaje hacia **Crucero por el Nilo por Egipto**, aventurándote hacia el corazón del Medio Egipto. Visitaremos los sitios piramidales más importantes en el camino, comenzando con la imponente pirámide de Meidum, que fue erigida por Snefru, el padre de Keops, el gran constructor de pirámides de Giza.

Nuestro viaje nos llevará luego a la pirámide Hawara de Amenemhet III. La pirámide es un complejo con 12 patios principales, y los visitantes son guiados a través de un intrincado laberinto de habitaciones, galerías y patios.

Después de un día explorando las magníficas pirámides, continuaremos nuestro viaje a través de los paisajes de Egipto hasta la encantadora ciudad de Minya. Aquí descansaremos en un hotel de lujo.

Pernocte en Minya: Hotel de local | **Comidas:** Desayuno.

Día 5

Atún por descubrir El Gebel y Beni Hassan

Cuando salga el sol y disfrutemos de un delicioso desayuno, nos embarcaremos en un viaje al majestuoso Tuna el-Gebel, uno de los lugares por descubrir de Egipto. Aquí seremos testigos de la magnificencia de las catacumbas que alguna vez albergaron miles de momias de animales, un templo del Período Tardío, una de las estelas fronterizas de Tel el-Amarna y la tumba de Petosiris. Las exquisitas pinturas de la tumba, que datan del año 300 a.C., nos dejarán asombrados.

Nuestro próximo destino son las impresionantes tumbas excavadas en la roca de los nobles en Beni Hasan, excavadas en los altos acantilados de piedra caliza, un sitio del Reino Medio (2040 - 1640 a. C.). Estas tumbas brindan una visión poco común de la vida cotidiana de los antiguos egipcios, mostrando sus costumbres y creencias.

Pernocte en Minya: Hotel de local | **Comidas:** Desayuno.

Día 6

Tel El Amarna desconocido

Nos embarcaremos en una lujosa visita a Tel El-Amarna, una de las capitales antiguas más ilustres de Egipto, construida bajo el liderazgo visionario del gran faraón Akenatón. Esta impresionante ciudad sirve como testimonio de su deseo de una sociedad dedicada a la veneración de una deidad, el todopoderoso Atón, el poder divino del sol.

Nuestro recorrido por este impresionante lugar nos llevará a través de tumbas nobles adornadas con relieves en las paredes que superan a cualquier otro encontrado en Egipto. Las escenas pintadas nos cautivarán con su representación realista, haciendo que parezca que

las escenas están en movimiento. También exploraremos los Palacios Reales, símbolo de poder y prestigio, así como el mausoleo dedicado al legendario faraón Akenatón.

Pernocte en Minya: Hotel de local | **Comidas:** Desayuno.

Día 7

Sin descubrir (Abydos y Dendera)

Deléitate con un opulento desayuno antes de embarcarte en un lujoso viaje a **Abydos**, un destino que te dejará sin aliento. Nuestra excursión nos llevará al templo de Seti I, un sitio sagrado que alguna vez sirvió como epicentro de importancia religiosa y cultural en Egipto. Fue aquí donde descansaron los primeros reyes del Egipto unificado. El templo fue construido con la mejor piedra caliza blanca y representó un notable renacimiento del arte del Reino Antiguo. Este recorrido privado le permite determinar la duración del tiempo pasado en cada sitio.

Después de un delicioso almuerzo, nos aventuraremos a **Dendera**, un lugar lleno de antigüedad y maravillas. Nuestra visita incluirá el templo dedicado a la venerada diosa Hathor, un espectáculo digno de contemplar con sus imponentes columnas y sus impresionantes techos adornados con algunas de las pinturas más vibrantes y coloridas de la antigüedad. El templo, que se extiende sobre 430.000 pies cuadrados, se encuentra entre los mejor conservados de todo Egipto. La propia Dendera fue un lugar de culto con capillas y santuarios desde los primeros días de la histórica historia del antiguo Egipto.

Después de experimentar la majestuosidad de Dendera, viajaremos a Luxor, donde nos registraremos en nuestro lujoso hotel de 5 estrellas.

Pernocte en Luxor: Hotel de lujo | **Comidas:** Desayuno y Almuerzo.

Día 8

Luxor Cisjordania del Nilo

Deléitese con un suntuoso desayuno antes de embarcarse en un gran recorrido por Luxor, una ciudad que rezuma realeza y mística.

Nuestra primera parada será el Ramesseum, un templo monumental construido por el gran faraón Ramsés II en honor al dios Amón y a él mismo.

El Ramesseum alberga una colosal estatua de Ramsés II de 57 pies, una vista impresionante que te dejará asombrado. Adornando las paredes de este templo hay relieves que representan vívidas escenas de batalla y triunfos de guerras con los asiáticos.

Nuestro viaje continúa hacia el Valle de los Reyes, un sitio que personifica la grandeza y majestuosidad del antiguo Egipto. Sirvió como cementerio real para 62 faraones y tendremos acceso a algunas de las tumbas más reconocidas del valle. Este tesoro histórico sin igual es una parada imperdible en nuestro lujoso recorrido.

Después de explorar el [Valle de los Reyes](#), te llevaremos al magnífico Museo de Luxor, un sitio icónico que alberga algunas de las obras maestras más extraordinarias del arte faraónico. La colección también incluye objetos cotidianos que permiten vislumbrar la vida cotidiana de los antiguos egipcios.

Pernocte en Luxor: Hotel de lujo | Comidas: Desayuno.

Día 9

Luxor, orilla oriental del Nilo

Nos embarcaremos en una lujosa visita al famoso [Templo de Karnak](#), situado en la estimada orilla este del Nilo. Este templo se erige como el templo más grande del mundo y es un impresionante complejo de templos, salas, recintos y obeliscos. El templo está situado cerca de un lago sagrado, lo que aumenta su atractivo y grandeza. El templo de Karnak fue modificado, ampliado y reconstruido continuamente durante más de dos mil años, desde el Reino Medio (ca. 2040-1780 a. C.) hasta la época grecorromana (ca. 332 a. C. a 400 d. C.).

Después de la visita al impresionante Templo de Luxor, uno de los templos del Antiguo Egipto más bellos y majestuosos en la orilla este del Nilo.

La ciudad de Luxor, anteriormente conocida como Tebas, fue fundada en el año 1400 a.C. y sirvió como capital del Antiguo Egipto durante siglos. Este templo es un verdadero testimonio de la intrincada y magnífica arquitectura de los antiguos egipcios.

Pernocte en Luxor: Hotel de lujo | Comidas: Desayuno.

Día 10

De regreso a El Cairo

Embarcaremos en un cómodo vuelo desde Luxor hasta El Cairo, donde nos dirigiremos a nuestro lujoso hotel de 5 estrellas.

Después de descansar, podemos disfrutar de las excepcionales comodidades del hotel u optar por alguna de nuestras actividades exclusivas, que seguro harán que tu estancia sea inolvidable [Tour de un día en El Cairo](#).

Pernocte en El Cairo: Hotel de lujo | **Comidas:** Desayuno.

Día 11

Meseta de Giza (Grandes Pirámides - Gran Esfinge)

Prepárese para embarcarse en una aventura incomparable en la majestuosa meseta de Giza. Como estimado invitado de [Your Egypt Tours](#), se le otorgará acceso exclusivo a este sitio icónico. Al mismo tiempo, toda la meseta permanece cerrada a otros turistas.

Gracias a nuestro permiso especial del Ministerio de Antigüedades, podrás disfrutar de una vista íntima de los tres [Grandes Pirámides](#) y la Gran Esfinge. Estos impresionantes monumentos fueron construidos por los faraones del Reino Antiguo alrededor del año 2500 a.C. Siguieron siendo un verdadero testimonio del ingenio y la grandeza de la antigua civilización egipcia. Con la guía de tu guía egiptólogo experto, profundizarás en los misterios de la Gran Esfinge y las Pirámides.

Lo más destacado de nuestro día será nuestro acceso privado al interior de la Gran Pirámide de Keops, la única maravilla sobreviviente del mundo antiguo, mientras contempla su impresionante grandeza y aprende sobre su fascinante historia.

Pernocte en El Cairo: Hotel de lujo | **Comidas:** Desayuno.

Día 12

Lo más destacado de Alejandría

Por la mañana, realizaremos una excursión de un día a la encantadora ciudad de Alejandría, a tres horas en coche desde El Cairo. Como segunda ciudad más grande de Egipto, Alejandría irradia un ambiente mediterráneo y es famosa por sus impresionantes ruinas romanas. Fundada por Alejandro Magno en el año 332 a.C., Alejandría fue la capital del Egipto grecorromano. Tendremos el privilegio de explorar sus hitos históricos.

Nos embarcaremos en un recorrido completo por los sitios importantes de Alejandría, incluida la [Biblioteca de Alejandría](#), las catacumbas de Kom ash-Shuqqafa y el imponente fuerte de Qaitbay, que albergaba el legendario faro de Pharos, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Mientras exploramos estos fascinantes sitios, nos transportaremos al pasado y nos sumergiremos en la rica historia y cultura de esta histórica ciudad.

Pernocte en El Cairo: Hotel de lujo | **Comidas:** Desayuno.

Día 13

Tour destacado de El Cairo

Después de disfrutar de un suntuoso desayuno, se embarcará en un impresionante recorrido por El Cairo, la joya de la corona de la capital

de Egipto. Tus sentidos cobrarán vida mientras exploras el [Museo Egipcio](#), un Institución de renombre mundial que cuenta con la mayor colección de antigüedades faraónicas. Con nuestro permiso exclusivo para cámara, capture fotografías impresionantes de las impresionantes exhibiciones del Museo, incluida la ilustre exposición de Tutankamón con su fascinante máscara dorada del joven rey.

Después, viajaremos a la [Ciudadela de Saladino](#) y Mezquita de Muhammad Ali: una formidable fortaleza del siglo XII construida para unificar la ciudad y defenderla de los cruzados cristianos. Sea testigo de la majestuosa Mezquita de Muhammad Ali, erigida en la cima de la ciudadela a principios del siglo XIX, y maravíllese ante su grandeza arquitectónica.

Por la noche, brindaremos por las dos semanas de nuestra impresionante aventura durante nuestra lujosa cena de despedida. Deléitate con los recuerdos del increíble viaje que te ha llevado a través de las maravillas de Egipto.

Pernocte en El Cairo: Hotel de lujo | **Comidas:** Desayuno y Cena.

Día 14

Partida

Después de saborear un delicioso desayuno, lo transportaremos al Aeropuerto Internacional de El Cairo. Con el corazón lleno de nuevas experiencias, recuerdos inolvidables y fotografías impresionantes, despídete de este magnífico país.

[tour.included](#)

Recepción y asistencia a la llegada y salida.

Vuelos internos (Luxor-El Cairo).

Todos los traslados en vehículo privado con aire acondicionado.

Todos los alojamientos en hotel de 5 estrellas en régimen de B.B.

Guía egiptólogo privado en inglés.

Acceso privado al complejo de Giza y la Esfinge.

Entrada a la gran cámara piramidal y tumba del rey Tut.

Permiso especial para cámara en el museo egipcio.

Entradas a todos los sitios mencionados.

Todos los cargos e impuestos del servicio.

Exclusión

Cualquier extra no mencionado en el itinerario.

Visa de entrada a Egipto.

Propinas

Paseo en camello.

Gastos personales.

1 Persona

9999\$ Por persona

2-4 personas

7990\$ Por persona

5-8 personas

7500\$ Por persona

9-16 personas

6999\$ Por persona

tour.price_start_from

tour.price

6999\$ /Por persona